



≡ NAVIGASI



# Tentang Suprama

Selama lebih dari 40 tahun, kami telah bergerak di bidang bisnis pembuatan mi dan makanan ringan. Selama itu pula, kami berpegang bahwa semangat, komitmen, nilai, dan kepercayaan merupakan elemen penting dalam pengembangan kualitas produk bagi konsumen, menjadikan penyajian layanan, keahlian, dan standar terbaik sebagai prioritas utama kami. Selain memproduksi merek andalan kami, kami juga menyediakan layanan private label untuk produk mi instan dengan cakupan pasar domestik dan internasional, serta berbagai makanan ringan yang diterima dengan baik oleh beragam masyarakat.

Kami percaya pada pengembangan kualitas sumber daya manusia yang prima melalui pelatihan menyeluruh kepada karyawan serta penanaman budaya internal yang positif di dalam lingkup perusahaan. Dengan pendekatan manajemen yang efisien, integritas kelembagaan serta pelatihan karyawan, kami bertujuan untuk menjalankan proses pembelajaran dan penyempurnaan yang berkesinambungan.

Riset dilakukan untuk pengembangan lanjutan dan pengendalian mutu lini produk dan kemasan. Hanya bahan terpilih yang telah diproses dengan pengawasan ketat yang nantinya akan digunakan dalam pembuatan produk kami. Untuk memastikan hal ini, bahan baku harus melewati prosedur pengendalian mutu yang terperinci hingga mencapai standar yang kami gunakan. Mesin modern didukung oleh para tenaga ahli yang dilatih secara khusus untuk standar ISO dan HACCP memastikan kualitas prima produk Suprama, yang kini juga telah mendapatkan sertifikasi HALAL dari Majelis Ulama Indonesia (MUI).



**Visi** – Visi kami adalah menjadi salah satu perusahaan mi dan makanan alternatif terbaik di Indonesia, yang diakui oleh pasar global.





**Misi** – Misi kami adalah untuk berjuang dalam meningkatkan kehidupan konsumen, karyawan, serta masyarakat dengan berdedikasi dalam melestarikan standar mutu ideal ke dalam produk dan layanan kami yang memenuhi kebutuhan mereka.



**Moto** – “Tomorrow Will Be Better” mencerminkan tekad kami untuk senantiasa melanjutkan usaha kami dalam memberikan yang terbaik kepada konsumen melalui profesionalisme serta sikap tanggung jawab dari pihak manajemen dan karyawan kami.

---

© 2023 Suprama. All Rights Reserved.

Powered by ConcepTalk

---